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  １１月２７日（土）に第２回福祉合同説明会を開催しました。開催にあたり、保護者の皆様には何度

も案内をさせていただいたり、子ども達が登校する平日に開催できなかったりと、ご迷惑をおかけして

大変申し訳ございませんでした。ご都合をあわせて来校していただきました保護者の皆様ありがとう

ございました。 

  今回の説明会は、全体説明会を行わず、個別相談会だけという形で実施しました。様々な施設・事業

所の方に来校していただき、『今後の進路について、放課後等デイサービスについて、日常の教育活動

に生かしていけるようなことについて』など、沢山のことを聞く時間がもてたのではないでしょうか。

とはいっても午前中の限られた時間で、相談したいけどなかなか席が空いていなくて話が聞けなかっ

たという声もいただいています。その点については、今後改善できるように校内で検討していきたいと

思います。また、話が聞けなかったところについては、いつでも進路担当までお問い合わせいただきま

したらお答えしますのでよろしくお願いします。 

  この説明会が本人や保護者の皆様にとって有意義な会になっていたら幸いです。学校だよりで発信

しましたように、進路については高等部になってから考えるのではなく、卒業後はどうするかを早い時

期から考えておくことが必要です。そのためには、保護者の皆様ご自身が情報を収集し、視野を広げて

いくことが何よりも大切になります。 

  以下に、保護者の皆様にいただいたアンケートや写真を掲載します。 

【アンケート結果について】 

○お子様が在籍する学部を教えてください。 

 

 

 

 

 

○土曜日開催についていかがでしたか。 

 

 

 

   

 

○参加された保護者にお聞きします。興味を持った事業所はございましたか。 

 

 

 

 

 

福祉合同説明会 実施 

どういうところが良かったかの回答には、「選択肢

が増えた。具体的に話が聞けた。知らなかったこと

を知れたので今後のことを考えるのにすごく為に

なった」などの意見をいただきました。 



○来年度以降も開催を希望しますか。 

 

 

 

 

 

 

○進路について、現在悩んでいることや知りたいことがあれば教えてください。 

・早いもの順みたいな所もあるのと実際利用しないと色々違うので難しい。  

・まだ利用がだいぶ先なので、情報はあっても漠然としたイメージしか湧かないため、動きにくいと

ころがある。 

・どんな事業所に行けばいいのかわからない。 

・希望する事業所が遠いが、送迎してもらえると有難いので、何か良い方法があれば知りたい。 

○その他、ご質問や意見等ございましたら教えてください。 

・色々な事業所の見学に行ってみたいので、見学会などしてほしい。 

・今回は一度に沢山の事業所さんに話が聞くことができたのでよかった。 比較もし易かった。 

・学校が休みの日はデイサービスを利用していて開所時間が 11 時の為に参加しにくい。 

 

上記がアンケート結果になります。たくさんのご意見ありがとうございました。保護者の皆様からいた

だいたご意見を参考にしながら更に良いものになるよう検討していきたいと思います。 

【合同説明会の様子の写真】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

どんな事業所に来てもらいたいかの回答には、

「重心が通えて楽しいところ、送迎可能な所や時

間に融通がきく所、在学中から利用できる所」な

どの意見をいただきました。 


